



Newsletter 2020 – 5 (05.12.2020)

Postanschrift:

Paulshofstraße 59, 50767 Köln

Telefon: 0221 / 959 11 77

Fax: 0221 / 959 18 69

E-Mail: Vorstand@bvpesch.de

Internet: www.bvpesch.de

Newsletter: newsletter@bvpesch.de

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

das Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu. Aufgrund der Corona Pandemie haben wir alle viele Pläne für 2020 verändern müssen. Die geplanten Urlaube, Reisen, Ausflüge und Feiern mussten abgesagt werden. Gleiches galt für die Veranstaltungen der Vereine. Der Bürgerverein konnte weder die Veranstaltung *Pesch Putzmunter* noch seine diesjährige *Mitgliederversammlung* durchführen. Ebenso wurden schon frühzeitig die *Aktivenfahrt* und der immer am zweiten Adventssonntag in der Scheune Bollig stattfindende *Christkindlmarkt* abgesagt. Alle Mitglieder des Vorstands des Bürgervereins bedauern dies sehr. Die aktuellen Infektionsrisiken gaben und geben uns allen aber keine andere Möglichkeit. Die Pandemie wirkt sich natürlich auch auf die Karnevalssession aus. Die *Sitzungen des Festkomitees Pescher Karneval in der Aula des Gymnasium Pesch* werden im Januar 2021 nicht stattfinden. Für alle diejenigen, die Karten für diese Veranstaltung vorbestellt haben, gilt selbstverständlich, dass die Vorbestellungen für die Sitzungen am 07.01.2022 (Freitag) und 08.01.2022 (Samstag) bestehen bleiben. Die Verantwortlichen des Festkomitees werden sich frühzeitig bei allen melden.

Auch der traditionelle *Pescher Dienstagszug* der Interessengemeinschaft mit anschließendem Ausklang in der Scheune Bollig wird nicht stattfinden.

Aufgrund der Pandemie und der damit verbundenen Notwendigkeit, die Kontakte jedes einzelnen möglichst gering zu halten, sind auch die sonstigen Aktivitäten des Bürgervereins deutlich geringer gewesen.

Aktivitäten des Arbeitskreises Grün und Umwelt

Der Arbeitskreis Grün und Umwelt hat sich auch im Jahr 2020 unter der Leitung von Wilfried Kunde um die Beete bei der Avex-Tankstelle und beim Optiker Hermes gekümmert. Nach der Sommerbepflanzung im Frühjahr wurden die Beete in der trockenen und warmen Sommerzeit regelmäßig gegossen. Am 5. November haben die Aktiven des Arbeitskreises die Herbst- und Winterbepflanzung vorgenommen.



Geschwindigkeitsmessanlage

In unserem Newsletter 2020-04 vom 16.07.2020 haben wir über die Installation und Inbetriebnahme der vom Bürgerverein Pesch gekauften und vom Arbeitskreis Verkehr betriebenen Geschwindigkeitsmessanlage berichtet. In den zurückliegenden Monaten hat die Anlage abwechselnd sowohl in der Mengener Straße als auch in der Johannesstraße den Verkehr beobachtet und dem Arbeitskreis Verkehr (Leitung: Bernd Nossek, für die Betreuung der Anlage verantwortlich: Peppi Huber) viele Daten geliefert. Standorte in der Donatusstraße und Schulstraße werden kurzfristig beantragt.

Nachfolgend einige Ergebnisse der Messungen:

- Verkehrszählung Mengenerstraße in Richtung Schulstraße:
 - durchschnittlich 753 Fahrzeuge pro Tag
 - über 30 km/h: insgesamt etwas mehr als 50% aller Fahrzeuge
in den Nachtstunden sogar bis zu 75,5% aller Fahrzeuge
Spitzenreiter: 94 km/h

- Verkehrszählung Johannesstraße (ortseinwärts):
 - durchschnittlich 2.589 Fahrzeuge pro Tag
 - über 30 km/h: insgesamt etwas mehr als 63,5% aller Fahrzeuge
in den Nachtstunden sogar bis zu 81,3% aller Fahrzeuge
Spitzenreiter: 132 km/h



Obwohl der Christkindlmarkt in diesem Jahr nicht stattfindet, brauchen Sie auf die leckeren Plätzchen unseres Standbetreibers Hans-Gerd Held nicht zu verzichten.
Telefon: 0221 9 79 29 71
Kostenfreie Lieferung im Kölner Norden.

Der Vorstand des Bürgervereins Pesch wünscht Ihnen eine angenehme Adventszeit, ein geruhsames Weihnachtsfest und alles Gute für 2021.

Bleiben Sie gesund !



Verantwortlich für den Inhalt des Newsletters: Barbara und Heinz H. Eschen

Vorsitzender:	Manfred König
stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:	Ulrich Hinz
stv. Vorsitzender u. AK Verkehr	Bernd Nossek

Arbeitskreis Grün:	Wilfried Kunde
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:	Barbara Eschen
Schatzmeister:	Heinz H. Eschen